

VILLARD-DE-LANS

Les spectateurs conquis par les histoires de "Fracas d'actes"

Les jeunes des classes de seconde et de première du lycée Jean-Prévost ont dernièrement été enchantés par la pièce de théâtre "Fracas d'actes", inspirée de la démarche littéraire de Roland Barthes. Tous auraient souhaité que cette séance, donnée pour eux à la Coupole, dure encore. Ils étaient heureux de retrouver des situations amoureuses, souvent cocasses, auxquels ils pouvaient parfois s'identifier. En soirée, la séance tout public a connu autant de succès auprès des adultes enjoués.

La compagnie Athénathéâtre a su convaincre par l'adaptation et l'interprétation d'Elsa Hamnane et de Thomas Villani. Ce fut un voyage à travers multiples langages amoureux, de Platon à Sarraute, en passant par Molière ou Shakespeare, jusqu'au langage populaire d'aujourd'hui. Les deux acteurs étaient intervenus auprès des élèves afin de les initier à l'art théâtral par différents jeux de cohésion de groupe, voici ce qu'ils en disent : « C'est toujours intéressant de rencontrer les specta-

teurs avant, de les initier à la pratique théâtrale et de leur en donner le goût. On est meilleur spectateur quand on a goûté à la scène au moins une fois ! Des scènes sélectionnées par les professeurs ont été jouées par les élèves en cours, la communication orale rend toujours le texte plus vibrant. » La jeune compagnie iséroise sera en résidence, en avril 2011, au théâtre de création de Grenoble et présentera sa nouvelle création "Katharsis, conte d'une folie commune".

M.-M. M.



Elsa Hamnane et Thomas Villani ont présenté "Fracas d'actes" à la Coupole. Photo Julien DUFLUX